

Presseinformation/PANDION

Köln, 15.09.2020

Baustart für PANDION NEUN FREUNDE in Köln-Ehrenfeld

- Gemischtes Quartier entsteht auf ehemaligem Güterbahnhofsareal in begerhtem Kölner Stadtteil Ehrenfeld
- PANDION NEUN FREUNDE umfasst insgesamt 136 neue Wohnungen
- Fertigstellung für 2022 vorgesehen

Der Kölner Immobilienentwickler PANDION hat mit dem Erhalt der Baugenehmigung die ersten Baumaßnahmen für das Projekt PANDION NEUN FREUNDE in Köln-Ehrenfeld gestartet. Auf dem Gelände des ehemaligen Güterbahnhofs entsteht derzeit das „Ehrenveedel“ als neues linksrheinisches Quartier. Im Sommer 2022 sollen die Zwei- bis Vier-Zimmer-Wohnungen bezugsfertig sein. „Mit insgesamt 136 Eigentums- und sozial geförderten Wohnungen steuern wir an diesem Standort einen wichtigen Quartiersbaustein bei. Ich freue mich, das neue Areal stetig wachsen zu sehen“, sagt Klaus Küppers, Leiter der Kölner PANDION-Niederlassung.

PANDION NEUN FREUNDE ist neben dem Nachbarprojekt PANDION FÜNF FREUNDE, das ebenfalls Teil der Quartiersentwicklung ist, das zweite Bauvorhaben von PANDION auf dem Gelände. Das gemischte Quartier soll an der östlichen Spitze durch Gewerbe- und Büroflächen abgeschlossen werden und mit Kindertagesstätten, Spielplätzen und Grünflächen ein vollwertiges neues

Stadtviertel darstellen. Insgesamt sind auf sechs Baufeldern rund 500 Wohnungen von verschiedenen Entwicklern geplant, 320 davon realisiert PANDION. Für die Architektur der Wohngebäude im PANDION NEUN FREUNDE zeichnet das Kölner Büro caspar.schmitzmorkramer verantwortlich. Die Gestaltung der Gemeinschaftsflächen obliegt dem ebenfalls in Köln ansässigen Designbüro a.s.h.

Bildmaterial zu PANDION NEUN FREUNDE zum Download:

<https://www.pandion.de/ag/medien/bilder-download/>

Pressekontakt:

PANDION AG

Anja Ludwig
Unternehmenskommunikation
Im Mediapark 8, 50670 Köln
Tel. +49 (0) 221 71600-173
E-Mail: ludwig@pandion.de
Homepage: www.pandion.de

Über die PANDION AG

Die PANDION AG mit Sitz in Köln befasst sich seit 2002 mit der Entwicklung, Realisierung und dem Vertrieb hochwertiger Wohnprojekte. Das inhabergeführte Immobilienunternehmen entwickelt Grundstücke an seinem Hauptstandort sowie in Bonn, Düsseldorf, Mainz, München, Berlin und Stuttgart. Seit 2014 baut das Unternehmen sein Engagement im Gewerbebereich stetig aus. Insgesamt plant und baut PANDION deutschlandweit 4.250 hochwertige Wohnungen und sechs größere Gewerbeobjekte mit einem Verkaufsvolumen von insgesamt 4,3 Milliarden Euro, davon 2,5 Milliarden Euro im Bereich Wohnen. Die PANDION AG beschäftigt insgesamt rund 190 Mitarbeiter an den Standorten Köln, München, Berlin und Stuttgart.